

La province de Matanzas fait les premiers pas vers le retour à la normale



La Havane, 23 juin, (RHC).- Les autorités cubaines ont décrété la première phase de l'étape de redressement de l'après-pandémie à l'intention de la province de Matanzas.

Les autorités cubaines ont jugé que les indicateurs sanitaires de la province permettent d'amorcer le retour à la normale. Matanzas est donc la 14e province à engager le processus graduel et asymétrique conçu par les plus hautes autorités du pays pour éviter la résurgence du nouveau coronavirus et reprendre les activités normales du pays.

C'est le Premier ministre, Manuel Marrero, qui a annoncé la bonne nouvelle au cours de la réunion quotidienne pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle du Covid-19. Il a quand même insisté sur l'observation de la distanciation physique, des mesures d'hygiène et sur la responsabilité sociale.

«En raison du travail réalisé dans ce territoire et des résultats atteints, le ministère de la Santé publique a réalisé une nouvelle évaluation. Le groupe provisoire de travail du gouvernement ayant pris connaissance de cette évaluation et vérifié l'observation des indicateurs établis, a décidé d'approuver la mise en place de la première phase de la première étape dans la province de Matanzas.

Finalement, les indicateurs positifs de ces derniers jours réaffirment que lorsque les mesures sanitaires sont renforcées, de même que la discipline et le contrôle on atteint des résultats encourageants».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226544-la-province-de-matanzas-fait-les-premiers-pas-vers-le-retour-a-la-normale>



Radio Habana Cuba